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＜平成 29 年度 第１回運営委員会開催報告 平成 29 年５月２２日 10:00〜 多目的室にて＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ 

 

日頃より本町小ＰＴＡ活動を支えて頂き有り難うございます。平成２９年度のＰＴＡ会

長を勤めさせて頂く事になりました金原生子です。どうぞよろしくお願いします。 

 

 さて、平成２９年度の活動がスタートしました。本部役員、クラス役員及び先生方と

協力し、試行錯誤を重ねながら、より良い活動となるよう努めて参ります。 

 

 子どもたちは日々、家庭・学校・地域へ自分の活動領域を広げています。子どもたち

にとって、これら３つの居場所が、安全、安心であり、信頼のおける場所であり続ける

ことを願っています。そのためにも私たち大人が、子どもたちを温かく見守り、支えて

いけたら良いですね。 

 

 ＰＴＡ会員の皆様には、今後、様々な場面でサポートをお願いすることがあると思

います。至らぬ点が決して少なくありませんが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い

申し上げます。 

ＰＴＡ通信 No.1 

先日は、ＰＴＡ会費の納入をいただき、誠にありがとうございました。 

皆様のご協力のおかげで、スムーズに集金できましたことをご報告申し上げます。 

なお、確認作業にご協力くださいました皆様、ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 
古家校長先生あいさつ 

先日のＰＴＡ総会、ありがとうございました。新役員の皆様、各委員の皆様、１年間よろ

しくお願いいたします。本町小学校の平成２９年度は、おかげさまで順調なスタートをき

ることができ、子ども達は、落ち着いた学校生活を過ごしています。１年生も学校に慣

れ、多くの子どもたちが、学校は楽しいと話してくれます。 

 今後の主な予定などについて、お話させていだだきます。 

 先日５月１６日（火）に、６年生が芝生ポット苗つくりをしました。芝生ボランティアの方々

のお手伝いもあり、たくさんのポット苗をつくることができました。今、６年生が、毎日交

代で水をやっています。６月下旬には、かなり大きく育っていることと思いますので、６

月２７日（火）には、校庭に苗を植えます。今年は、思いのほか広い場所が、芝生がない状

態ですので、しっかり植えて、９月の運動会に備えたいと思います。なお、芝生ボランティ

アの皆さんには、これからいろいろとお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 ６月５日（月）～７日（水）には、５年生の鵜原移動教室があります。千葉県勝浦市の近く

で、ハイキング、磯観察、漁港見学など、新鮮なことがたくさんあります。５年生は、たく

さんのことを学んでこようと、今、様々な準備に取り組んでいます。 

 ６月１６日（金）・１７日（土）は、学校公開です。詳しくは、後日、ご案内を配布させていた

だきます。 

 ６月２３日（金）には、ビッグフェスタです。２年生以上の各クラスごとに、楽しい企画を

考えています。小金井特別支援学校の皆さんも招待して、楽しいひとときを過ごしたい

と思います。 

 ７月２０日（木）は終業式ですが、終了後、市内の小中学校一斉引き渡し訓練を行いま

す。大規模震災を想定した訓練です。本町小としては、先日お知らせしたように、震度５

弱以上の場合は引き渡しとなります。保護者の方が引き取りに来られるまで、お子さん

は学校でお預かりしますので、ご安心ください。 

 ７月２６日（水）～２８日（金）は、清里林間学校(６年)です。 

 ９月３０日（土）は、運動会です。（詳しくは、２学期にお知らせします。） 

 最後になりますが、夏季休業中に体育館の天井の工事と、給食室の改修工事があり

ます。給食室の工事はかなり長期間になりますので、９月上旬の９日間は、弁当持参とな

ります。ご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

山岸副校長先生あいさつ 

 新年度も、子ども達のための温かく細かなご配慮をくださり、ありがとうございます。 

 PTA の活動も皆さんのご意見、アイディアで、更にすてきなものになっていくことと思

います。私たちも子どもたちの成長を、皆さんと力を合わせて支えていきます。よろしく

お願いします。 



PTA 活動内容 

 

本部（校内） 

<<活動計画>> 

1 運営委員会（年 4 回） 

2 PTA 通信発行（年 4 回） 

3 PTA 会費集金 

4 各行事ボランティア取りまとめ（運動会、学芸会等） 

5 「わんわんパトロール交流朝会」 

6 クローバーの会への出席 

7 学校運営連絡会（年３回） 

8 一斉部会 

9 PTA 総会 

10 ★地域懇談会 

11 ★通学路安全点検 

12 西部・中央地区委員会 

13 ★児童資源リサイクル活動 

14 ★自転車プレート（作成・配布） 

 

<<活動報告>> 

4/29（土）中央地区運動会出席 

5/ 2（火）わんパト案内状各家庭配布 

5/11（木）PTA 会費集金 

5/11（木）★自転車プレート作成・配布 

5/12（金）★資源リサイクル活動 

5/13（土）P 連総会出席 

5/22（月）わんわんパトロール交流朝会 

5/22（月）第 1 回運営委員会 

 

<<今後の予定>> 

5/24（水）第 1 回学校運営連絡会 

7/ 7（金）★地域懇談会 

毎月第 2 金曜日 ★資源リサイクル活動 

 

 

本部（P 連） 

<<活動計画>> 

1 Ｐ連新旧引継ぎ会 

2 Ｐ連理事総会・懇談会 

3 常務理事会（年 3 回） 

4 クローバーの会 企画・実行 

5 ビーチボールバレー大会 

6 小金井教育の日研究部会 企画・実行 

７ ●会長会（年 3 回） 

8 ●一中・二小周年式典への参加 

<<活動報告>> 

4/ 8（土）Ｐ連新旧引継ぎ会（一中） 

5/13（土）Ｐ連理事総会・懇談会（一中） 

 

<<今後の予定>> 

6/ 5(月)第１回小金井教育の日講演会打合せ（市役所） 

6/10（土）●第１回会長会（四小） 

6/12（月）第１回クローバーの会打合せ（特別支援学校） 

6/24（土）第１回常務理事会（四小） 

7 月  第２回クローバーの会打合せ（二小） 

9/ 2（土）ビーチボールバレー大会 

（小金井市総合体育館） 

 

9/24（日）科学の祭典手伝い（東京学芸大学） 

 

クラス委員会 

<<活動計画>> 

1 各クラスでのＰＴＡ開催 

 

 

2 運営委員会への出席 

3 クラス委員会の開催 

4 市立図書館より団体図書貸し出し 

（各クラス・学期毎） 

5 自転車安全教室の開催（3 年生児童対象） 

6 卒業記念品の選定（6 年） 

7 次年度クラス役員選出 

8 次年度学級ＰＴＡ役員選出 

 

<<活動報告>> 

4/18（火）一斉部会 引継ぎ 

4～5 月 1 学期分各学年団体図書の借り出し 

４/28（金）第１回クラス委員会、ＰＴＡ総会の出席、 

   ＰＴＡ会費集金についての引継ぎ及び講習 

5/11（木）ＰＴＡ会費集金 

5/22（月）第１回運営委員会 

 

<<今後の予定>> 

6/17（土）第 2 回クラス委員会 

6～７月 茶話会 

（★印は地域班活動部廃部により、今年度振り分けられた項目） 

（●印は会長のみ参加） 

・各クラス保護者と運営委員会のパイプ役となる 

・親睦を図る ・ＰＴＡ会費集金のお手伝い 



 

 

 

文化委員会 

<<活動計画>> 

1 給食試食会  

2 思春期子育て講座 

3 家庭教育学級 

 

<<活動報告>> 

4/18（火）第１回委員会：三役・担当決め 

4/26（水）思春期子育て講座グループ打合せ 

4/28（金）第２回委員会：各講座日程・内容検討 

     思春期子育て講座：日程・講師仮決定 

     給食試食会・家庭教育学級グループ打合せ 

 

 

 

5/ ８（月）給食試食会打合せ 

5/１８（木）給食試食会集計作業 

 

<<今後の予定>> 

6/ 6（火）給食試食会 

第３回委員会 

6/29（木）思春期子育て講座 

    「日常生活のストレスを解消して 

     親子関係を円滑にする方法」 

10/25（水）家庭教育学級 

 

広報委員会 

<<活動計画>> 

1 広報「ほんちょう」の発行 

前期   7 月中旬  後期   3 月中旬    

２ 部会 前期４月２９日(土)・後期５月２７日(土)  

３ 編集会議  前期後期とも 4～5 回程度 

(適宜開催) 

４ 広報誌内容 

    前期後期ともカラー6 ページを予定 

 

 

<<活動報告>> 

4/29（土）第１回前期編集会議 

5/13（土）第２回前期編集会議 

5/15（月）1 回目印刷会社納入打合せ 

<<今後の予定>> 

5/27（土）第１回後期・第３回前期編集会議 

6/10（土）第４回前期編集会議 

6/24(土）第５回前期編集会議 

 

選出委員会 

<<活動計画>> 

（１学期） 

・選出委員会開催 

・次年度役員体制の確認 

・選出方針の決定 

・「選出委員会だより」「アンケート」を配布 

・お茶会(顔合わせ会)の開催 

・立候補の受付 

・クジ免除項目等の決定、お便り配布 

（２学期） 

・保護者会にてクジ引き実行、クラス代表の決定 

・本選会の開催 

・役職決定、本部役員に引継ぎのお願い 

（３学期） 

・引継ぎ準備                   

※年間通して状況に応じ委員会を開催 

※必要に応じて、お便り配布 ※状況により、変更あり 

 

 

<<活動報告>> 

4/24(月)三役引継ぎ 

5/１２（金)第 1 回選出委員会 

5/14（日）委員会欠席者への説明会 

 

<<今後の予定>> 

6/ 4(日)アンケート印刷・８日配布 

6/13（火）アンケート回収 

6/17（土）第２回選出委員会 

6/27（火）お茶会 

7 月中 お茶会報告のお便り発行 

7/20（木）立候補〆切り 

9 月 保護者会にてクジ引き 

 

 

 



提案・議案 

 

本部より 

 

＜本町小学校メール配信システム再検討に関する議案＞ 

 

メール配信システム導入時の５年前と様々な状況が変わっている現状を踏まえ、来年度４月より

メール配信システム会社の変更を前提とした再検討を行う事を承認して頂きたく、本部役員より議

案を提出いたします。 

 

＜決議＞ （メールシステムの再検討に） 賛成 15 反対 ０ 

※学校側も賛成の意向。 

 

ブックタウンクラブより 

 

＜ブックタウンクラブ会計について＞ 

 

ブックタウンクラブは、今後色々な企画を予定しております。その中で、外部から運営提案依頼が

あり、運営経費の補助が幾らか受けられる場合があります。 

この補助の使い途として、以下のように 使用したいと考えていますが、ご審議願います。 

収支は、最後の運営委員会でご報告いたします。 

 

①一部参加した対象児童への還元 

②本町小の子供のための活動費 

 

＜審議＞ 本部で継続審議とする。 

      ※本部に委任することを各委員長に了承いただいた。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計よりお願い 
  
ＰＴＡ保険 団体傷害保険・賠償責任保険より 
 ・ＰＴＡが主催・共催する行事参加中（行き帰りも含む）の傷害事

故、対人・対物の損害事故が対象になります。 
＊事故の内容によっては対象外のこともあります。 

 
転出に伴うＰＴＡ会費の返金 
 ・月額計算され返金致します。 

転出１か月前までのお申し出があった場合に限ります。 
  
該当する方は、すみやかに、一般会計まで連絡してください。  

※連絡先（電話番号）は各家庭配布の PTA 通信にてご確認ください 



平成 2９年度 本部・各委員会 あいさつ 

 

本部（P 連） 

 

 

P 連は、他校との交流を大切にしながら、本

町小の子どもたちがより楽しく学校生活を

送れるように少しでもお力になれたらと思

います。また、9 月のビーチボールバレー大

会は、まだまだ受けつけておりますので、ぜ

ひご参加ください。 

本部（校内） 

 

 

本町小の子供達が楽しく学校生活を送れる

よう頑張っていきたいと思いますので、皆

様の御協力をどうぞ宜しくお願いします。 

 

本部（一般会計） 

 

初めてのことで、とまどいもありますが、 

精一杯頑張りたいと思いますので、皆様の

ご協力のほど、よろしくお願いします。 

本部（庶務） 

 

 

PTA 活動を陰から支えて、皆さんのお役に

立てるよう 3 人で力を合わせて頑張ってい

きます。よろしくお願いいたします。 

本部（特別会計） 

 

今年度より引き継いだ資源リサイクル活動

が、軌道に乗るよう努めたいです。 

初めてのことで分からない事もたくさんあ

りますが、楽しみながら頑張っていきたい

と思いますのでどうぞ宜しくお願い致しま

す。 

クラス委員会  

 

今年度クラス委員長を務めます。クラス活

動がより円滑に進められる様に、先生方や

地域の方々、保護者の皆さんとの仲介役に

務めたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

文化委員会 

 

保護者も子供達も楽しい時間を過ごせるよ

うに、一緒に楽しみながら頑張ります！ 

皆さんのご参加お待ちしています！ 

広報委員会  

 

今年度、委員長を務めさせていただくこと

になりました湊です。「楽しく、スピーディ

ーに」を目標に活動していきたいと思いま

す。 

一年間よろしくお願い致します。 

選出委員会  

 

今年度は選出にクジ引きが導入されて 2 年

目となります。昨年、細則も整い流れもでき

ましたが、皆様のご理解ご協力があって進

められる活動となります。よろしくお願い

致します。 

 


